

JEJAK POLITISI

Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Masyarakat Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - KALIBUNDER.JEJAKPOLITISI.COM

Oct 8, 2023 - 12:58



Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Masyarakat Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Pada hari Minggu, tanggal 08 Oktober 2023, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, BRIPKA AGUNG WARDAYANTO, melaksanakan kegiatan door to door system di kp. Cijemlong rt. 12/04 Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder,

Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 09.00 hingga selesai.

Dalam interaksi dengan warga, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan yang sangat penting:

1. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):**
Bhabinkamtibmas memberikan himbauan tentang pentingnya mewaspadaai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Ini sejalan dengan program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH.,S.I.K.,MH, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Himbauan ini bertujuan untuk melindungi warga dari potensi kejahatan tersebut.
2. **Pelestarian Lingkungan:** Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan terkait pelestarian lingkungan. Warga diminta untuk tidak meracuni sungai dan tidak menggunakan alat setrum/aki yang sudah dimodifikasi dalam kegiatan penangkapan ikan. Ini sejalan dengan undang-undang perikanan no. 31 tahun 2004. Langkah ini bertujuan untuk menjaga ekosistem perairan yang penting bagi keberlanjutan kehidupan.
3. **Kewaspadaan Musim Hujan:** Terakhir, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan tentang kewaspadaan selama musim penghujan, terutama bagi daerah perkampungan yang rawan longsor. Himbauan ini bertujuan untuk mengurangi risiko kecelakaan dan bencana alam yang mungkin terjadi selama musim hujan.

Kegiatan ini merupakan upaya positif dari Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat sambil memberikan informasi yang relevan untuk keselamatan dan kesejahteraan bersama. Semoga himbauan ini dapat memberikan dampak positif bagi warga Desa Mekarwangi.

Demikianlah laporan ini disampaikan oleh Komandan Kepolisian Sektor Kalibunder, IPTU TAUFICK HADIAN. S.IP. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut demi keamanan dan kesejahteraan masyarakat.